

## 炊き出しボランティア通信 vol 72 2013, 8月



あれえ、あれれえーと、カメラを向けながら何度もうなりました。うちのボラっ娘（こ）たちは本日9人お世話になったのですが、4人足りません。終了後、集合をかける前に、ただちに自主的に帰途についたに違いありません。……顧問の連絡モレでした。（フーツ）

### 炊きだし 8月10日（土）曇り

**9：00元寺小路教会に集合・準備。 12：00五橋公園 炊き出し 13：30 教会で反省会** お出での方45名（女性0）。本日のメインデッシュは仙台名物「おくずがけ」といいました。Hさん作です。もともと、あんかけにしないから、正確には「おくずがけもどき」だそうです。そうめんの上に具だくさんの汁をたっぷりかけていただきました。うんちくとして、ウーメンとソーメンの違いまではじめて知りました。Hさん物知りです。変おいしいです。『ボラっ娘（こ）』と名付けてみた同好会からの参加は、今回9人と大人数になって、正平協の皆さんにお手間かけさせました。普段の土曜日は授業があるために参加できない中学生も入っているためです。夏ボラ時期なので、公立校からも2名参加していました。皆よく働きました。そして正平協の皆さんは、実に忍耐強かった。自分ですとすぐに済むところを、中高生にさせてジツと見守って下さった。頭が下がる思いでした。



さあこれ全部やるのよ。



うちのお父さんのでさえこんなに整頓してあげたことないし……？

○今回初めて炊き出しボランティアに参加したので、どんなことをするのかとかあんまり分からなくて不安だったのですが、他の方々が優しく教えてくださったので、とても助かりました。もう少し、自分から進んでお手伝いできればよかったなと思いました。次回はもっと頑張りたいです。(中3年)



テキパキテキパキ、セット品作り。



カタッ、カタッ。切る音でした。わきで、指導のご婦人が見守っていました。



そうそう、そうねえ。

○はじめての炊き出しで、調理が楽しくて、実際にもホームレスの方と初対面しました。苦しく困難な中であって懸命に生きる人たちのために、笑顔であいさつをして、おにぎりを配ったりしました。私にとっていろいろな人たちと協力することは楽しいです。(高1年)

○炊き出しボランティアに今回初めて参加してみて、わたしが「ふつう」と思っていることが一番だなと思いました。ふつうに服を着れて、ごはんを食べれる生活が一番だなと思いました。(高1年)



自分のにぎったものです

○ホームレスの皆さんのために、服の準備、下着の準備、ごはんの準備をきちんとできてよかったです！！でも、おにぎりを作る時は、熱いのに気をつけながらきれいににぎりたかったです。（中1年）



ごようすをうかがいます。おむすびどうぞ。



ハイ、こちらです。



こんな大きさです。



どうぞ手に取ってみて下さい。



あなたも何か言って。



ここなかなかハケないなあ。どうぞ、見て下さい。

○久しぶりに炊き出しボランティアに参加しました。とても暑い中でのボランティアでしたが、最後まで頑張りました。今回で予定では最後の参加になりますが、機会があれば参加したいと考えています。(高3年)

献品： 今月も小学校保護者より。衣類などの献品をお預かりしました。

高等学校職員からは今回献金を預かりました。ありがとうございました。

### 「3年間の活動を振り返って」

私は今までに、東日本大震災の震災孤児を支援する街頭募金や、ホームレスの炊き出しボランティアに参加してきました。私はD学院に入学し部活動を選ぶときに、すぐにボランティア同好会に入部しようと思いました。最初は活動の回数が月にそれほど多くないこともきっかけでしたが、振り返ってみて今は、自信をもって入部してよかったと思っています。

同好会での初めての活動は、募金活動でした。私は今でもそのときのことをはっきりと覚えています。正直、何をしたらよいのか、どういうふうに声をかけたらよいのか、分かりませんでした。こうして何回か活動していくうちに、班で団結し合い、どうしたら市民の皆さんが耳を傾けてくれるか、何度も話し合いました。そして、いろいろなことを工夫していくうちに、先生から「この班が一番声が出ているし、遠くまで響いていていいね。表情がみんな

な自然と笑顔になっているのもいいね。」とほめられるようになったし、市民の方も「お疲れ様」「頑張ってるね」など声をかけて下さるようになりました。私は募金活動を通して、初めて出会う人々に思いを伝えることの難しさを学ぶことができました。

また、ホームレスの方への炊き出しにも参加してきました。最初は本当に大変で、周りにたくさん迷惑ばかりかけました。でも何回か参加しているうちに慣れてきて、笑顔で終えることができるまでになりました。3年間欠かさず続けてきて、本当によかったと思いました。

私たちが行ってきたことを、後輩に引き継いでいけたらと思っています。

3年間ありがとうございました。

(高3年)

(ボランティア同好会)

2013/09/08 (Sun) 09:56